

La République du Centre, 21 septembre 2010

Lamotte-Beuvron

Réunion du CLAD

Jeudi soir s'est tenue au stade des Bruyères une réunion du Comité local d'animation et de développement de la ligne Ter Orléans Vierzon.

Autour de la table, Alain Beignet, président de ce comité par délégation du président de région, des élus des communes situées dans le bassin de desserte, des élus des conseils généraux, des élus nationaux : Jean-Pierre Sueur, des représentants des syndicats SNCF, des usagers et des cadres de la SNCF et du réseau ferré de France animaient la soirée .

Après une présentation du rôle de la SNCF et du matériel, le dialogue s'est engagé et le plus gros point de divergence reste la communication entre usagers et SNCF en cas de retard.

Certes, de plus en plus de moyens ont été mis en oeuvre pour informer les voyageurs mais tous autour de la table se sont entendus pour dire que des efforts étaient encore à faire. Il ressort aussi qu'un service public ne peut pas se faire correctement avec des réductions de personnels permanentes.

